

Accionistas aprobaron integración legal de ambos conglomerados:

Bice y Security esperan concretar fusión legal de bancos y aseguradoras el 2° semestre

El gerente general del *holding* ligado a los Matte, Juan Eduardo Correa, proyecta que la integración final en una sola plataforma se extenderá más allá del próximo año.

JOAQUÍN AGUILERA R.

La fusión por absorción entre Bicecorp y Grupo Security dio un nuevo paso clave, tras la aprobación de los accionistas a la integración de ambos *holdings* en un solo conglomerado financiero liderado por el Grupo Matte.

Aunque la toma de control por parte de Bicecorp se materializó tras declararse exitosa la Oferta Pública de Adquisición de Acciones (OPA), este hito marca la disolución del Grupo Security en una nueva entidad aguas arriba, que asumirá todos sus derechos y obligaciones legales, materializando formalmente la unión de las áreas corporativas de ambas empresas.

En el caso de la disolución de Security, un 99,57% de los accionistas presentes aprobó la operación, pero todavía existe un plazo de un mes para que quienes votaron en contra o no asistieron puedan ejercer su derecho a retiro. En caso de que dicha proporción de accionistas supere el 2%, el mandato legal es convocar a una nueva junta.

Con todo, desde ambas compañías se muestran confiados en ratificar este respaldo inicial al pacto, que fortalecería la posición de mercado de las dos firmas, argu-



El Banco Bice se fusionaría legalmente con el Banco Security antes que termine este año.

mentan. De acuerdo con las cifras que concluyeron los evaluadores independientes, la integración daría paso a un grupo financiero con activos totales por US\$ 34.000 millones y más de 2,4 millones de clientes.

“Permite consolidar una posición de ambos grupos en una empresa mucho más sólida de cara al futuro, entregar un mejor servicio de cara a los costos de fondo, de cara a la inversión tecnológica. Creo que en general, los accionistas, y se ve en las votaciones hoy día, están muy con-

tentos con realizar esta operación de integración, así que yo esperaría que se apruebe en definitiva”, dijo Juan Eduardo Correa, gerente general de Bicecorp.

Los pasos que vienen

A la espera de esa resolución final, el nuevo *holding* avanza en su cronograma de implementación. Correa detalla que “esperamos, hacia fin de año, poder fusionar los bancos y las compañías de seguros”. Dice que no está claro aún qué ocurrirá primero, y que “va a depender de algunos temas operacionales, contables, financieros que tene-

mos que tener totalmente zanjados, pero esperamos estar el primero de enero del 2026 con esas dos sociedades (fusionadas)”.

Con todo, el proceso de cara a contar con una “marca” única todavía tiene que esperar. “Una fusión legal no significa que haya una fusión operacional ni una fusión comercial de cara a los clientes, porque el proceso en el cual van a terminar viendo una sola banca o una sola compañía de seguros en los canales, en el sitio web, en las sucursales, es un proceso bastante más largo”, precisa. Proyecta que dicha integración final podría ocurrir recién en 2027, y que incluso “después de lo que le llamamos el *legal day one*, la fusión legal que vendría a ser a fin de año, van a convivir todavía, por un lado Banco Security y por otro Banco Bice, de cara al cliente”.

Lo que todavía no está claro es lo que va a pasar con las demás filiales y negocios paralelos de cada uno de los *holdings*, y con sus respectivas planillas de trabajadores. “Seguimos haciendo un análisis muy detallado área por área, aquí estamos hablando de un grupo financiero que tiene un banco, que a su vez tiene muchas divisiones, que a su vez tiene filiales (...). Tenemos algunas estimaciones por supuesto, estamos trabajando en ello y vamos a cuidar mucho a toda nuestra gente”, dijo.

PLAZOS
A 2027, recién se proyecta finalizar la fusión comercial entre Bice y Security.